



Einatmen, ausatmen und endlich wieder Urlaub auskosten: Dolomiten Residenz**s Sporthotel Sillian und Gradonna****s Mountain Resort starten in die Sommersaison**

Osttirol / Kals am Großglockner / Sillian, – Die Natur wieder in alle ihren Facetten erleben, den Freiraum genießen, Zeit mit Familie und Freunden verbringen oder einfach die Seele baumeln lassen: Ab 19. Juni ist es in den beiden Vierstern-Superior-Hotels Gradonna Mountain Resort Kals am Großglockner und Dolomiten Residenz Sporthotel Sillian wieder möglich. Unter dem Motto „Mit Sicherheit der erholsamste Urlaub zum Einatmen, Ausatmen, Auskosten“ bereiten sich die beiden Osttiroler Hotels auf den Saisonstart vor. Der Anspruch ist dabei klar: Gästen ihre Sehnsucht nach Urlaub, Freiheit und Natur ermöglichen.

Bestens vorbereitet auf den Erholungs-Urlaub

„Der Lockdown hat lang genug gedauert. Jetzt sollen Menschen wieder das Leben auskosten - sei es im Freien, im Wellnessbereich oder in der Gastronomie. Wir freuen uns sehr, in Kürze unsere Gäste wieder in unseren Häusern begrüßen zu dürfen und ihnen den Freiraum zum Genießen bieten zu können“, ist sich die Hoteldirektion der beiden Osttiroler Hotels Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian (Reinhard Webhofer) und dem Gradonna****s Mountain Resort (Thomas Krobath, Brigitte Berger) einig. Neben einer umsichtigen Gästebetreuung setzen die Gastgeber auf eine transparente Umsetzung der Hygienemaßnahmen. Gäste erhalten bereits vor Anreise in der jeweiligen Landessprache genaue Informationen zu den Vorkehrungen.



Gradonna**s Mountain Resort: Mit Sicherheit der naturnaheste und privateste Urlaub**

Das autofreie Gradonna****s Mountain Resort in Kals am Großglockner bietet durch die Lage direkt am Eingang zum Nationalpark Hohe Tauern und am Fuße des Großglockners den optimalen Rahmen für einen Urlaub direkt in der Natur – egal ob im Hotel oder den eigenen Châteaux. „Mit unseren Châteaux erleben unsere Gäste die ideale Kombination aus Ferienhaus und Luxusurlaub. Auf der einen Seite die unglaubliche Ruhe, um sich eine Auszeit mit Familie und Freunden zu nehmen und andererseits die Vorteile eines Wellnessurlaubs. Damit findet jeder die Privatsphäre, die er oder sie braucht“, so die Hoteldirektion, Thomas Krobath und Brigitte Berger, vom Gradonna****s Mountain Resort. Neben den zweibeinigen Gästen können im Gradonna auch Vierbeiner einchecken, um die vielseitigen Wanderwege rund um das Gradonna zu erleben.

Dolomiten Residenz**s Sporthotel Sillian: Mit Sicherheit der Vitamin-D reichste Urlaub**

Sillian gilt als der sonnenreichste Ort Österreichs und ist damit ein wahres „Wohlfühl-Platzl“ nach der Isolation in den eigenen vier Wänden, um ordentlich Vitamin-D zu tanken und den Familienurlaub im Freien zu verbringen. Das Familien-Wellness-Hotel Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian liegt direkt an beliebten Bike- und Laufstrecken und eignet sich perfekt für den Einstieg ins sportliche Abenteuer. „Es ist wichtig, aus dieser „neuen Normalität“ mit Masken und Abstandsregeln ausbrechen zu können, um den Kopf frei zu bekommen und sich mit der Familie eine Auszeit zum Durchatmen zu gönnen. In unserer Dolomiten Residenz****s Sporthotel Sillian ist man im Nu in der Natur und genießt den Blick auf die unberührte Landschaft“, weiß der Hoteldirektor, Reinhard Webhofer.



SCHULTZ
GRUPPE

Mehr Information zur Dolomiten Residenz unter www.sporthotel-sillian.at

Mehr Information zum Gradonna****s Mountain Resort unter www.gradonna.at.

ÜBER DIE SCHULTZ GRUPPE:

Die Schultz Gruppe ist eines der größten und renommiertesten Tourismusunternehmen in Österreich. Seit der Gründung 1918 umfasst das Destinationsportfolio des Familienunternehmens derzeit mehrere Skigebiete, Resorts, Hotels und Chalets, den Golfclub Zillertal sowie die Luxus- Hütten Adler Lounge, Kristall- und Wedelhütte in Tirol, Osttirol und Kärnten. Unter der Führung der Geschwister Martha und Heinz Schultz erlangen Hotels wie das Gradonna****s Mountain Resort die begehrtesten Tourismus-Preise. Die Skigebiete punkten durch ihre moderne Infrastruktur, höchste Qualität im Bereich Beschneigung, Gastronomie und Kulinarik. Das persönliche Engagement der Familie Schultz und die Liebe zum Tun ist in allen Projekten spürbar.